

Nous sommes là pour vous donner les moyens de surmonter vos difficultés et de réaliser votre potentiel et vos rêves les plus élevés



SERVICES POUR LES JEUNES UKRAINIENS

Nous proposons des ateliers, des activités sportives et sociales sur mesure pour :

- vous aider à vous adapter à des changements soudains
- faire face aux expériences traumatisantes de la guerre,
- faciliter votre processus d'intégration en Suisse, et
- offrent une communauté et vous aident à entrer en contact avec d'autres jeunes.

A propos de nous

Eden-Well est une organisation de "youth empowerment" qui cherche à donner aux jeunes, de manière rentable, les moyens de découvrir leur but et de développer des compétences et des stratégies de leadership personnel pour surmonter les défis et les embûches grâce à la résilience et à la force mentale. Nous aidons les jeunes à réaliser leur potentiel et leurs rêves les plus élevés dans ce monde en constante évolution.



Swiss youth empowerment

Pourquoi nous choisir?

Nous fournissons un service de haute qualité assuré par des praticiens experts. Nos experts comprennent des psychologues ukrainiens, des psychanalystes, des coachs d'affaires, des athlètes, des artisans et des artistes qui ont des années d'expérience dans leurs domaines respectifs et qui sont passés par le processus d'assimilation en Suisse.

 www.eden-well.org

 edenwellch@gmail.com

 +41782393733



Notre équipe



Samuel Sarpaning

Co-fondateur
Président



Aleksander Vitorovic

Co-fondateur
Le directeur de la technologie



Kseniya Arshevskya-Guerin

Facilitatrice
Psychanalyste & Artiste



Oksana Dolgova

Facilitatrice
Coach d'affaires et psychologue



Anna Khtema

Facilitatrice
Artisan et coach culinaire



Olha Shcherbaniuk-Chokan

Facilitatrice
Psychanalyste



Anna Lianna-Monnier

Facilitatrice
Psychologue



Nous croyons que chaque jeune a un potentiel énorme qui attend d'être découvert.

Faire face au changement et surmonter les défis pour atteindre vos objectifs

Pourquoi ce projet?

Ce projet est devenu nécessaire en raison des défis auxquels les jeunes Ukrainiens sont confrontés à cause de la guerre. Il est particulièrement difficile de faire face à des changements inévitables ou soudains et à des expériences traumatisantes dans la vie sans les connaissances pertinentes requises. Dans le pire des cas, un changement soudain, tel que la guerre, conduit souvent à une disposition violente, à une perte de but et d'identité.

En Suisse, certains parents ukrainiens ont exprimé leur inquiétude quant aux difficultés qu'éprouvent leurs enfants adolescents à s'adapter à ce changement soudain. Cette situation a été jugée particulièrement troublante, car elle affecte leurs études et le processus d'intégration. C'est pourquoi ce projet est conçu pour atteindre trois objectifs principaux :

- Premièrement, doter les adolescents ukrainiens des outils et des stratégies nécessaires pour faire face à ce changement soudain.
- Deuxièmement, guérir des expériences traumatisantes résultant de la guerre.
- Troisièmement, faciliter leur processus d'intégration et leur offrir une communauté pour poursuivre l'amitié.

Nous cherchons également à :

- Connecter la jeunesse ukrainienne avec la jeunesse vaudoise pour promouvoir les échanges culturels et d'idées.
- Connecter les jeunes Ukrainiens avec d'autres jeunes réfugiés dans le canton de Vaud.
- Vous offrir une communauté où l'accomplissement de vos objectifs et de vos rêves est possible.

Nos services

Ateliers

Nous proposons des ateliers adaptés

Soutien Communautaire

Organisation de diverses activités sportives et d'événements sociaux

Camps de week-end

Ateliers pratiques en personne avec activités sociales et sportives

Camps d'été

Ateliers pratiques en personne avec une variété d'activités de camping